



Pièces **7 Pièces**Superficie **350 m²**Référence **M1374**Prix **3 200 000 €**

St-Jean-de-Luz Maison à vendre (64500)

MAISONS & APPARTEMENTS

Située au calme et proche des commerces de Saint Jean de Luz, magnifique maison entièrement rénovée avec goût (achèvement janvier 2024). D'environ 350 m², elle est implantée sur un terrain arboré de 1,4 hectares avec piscine et offre une vue exceptionnelle sur les montagnes basques et la Rhune. Aménagée avec des matériaux de qualité elle dispose de belles pièces à vivre donnant sur une terrasse exposée Sud. 5 chambres dont 3 suites. 2 caves, 2 garages. Piscine 7x7m, terrasse en lpé de plus de 200 m², cuisine d'été.

Located in a peaceful area and close to the shops of Saint Jean de Luz, beautiful house entirely renovated with taste (completion January 2024). The house of 350 m² is located on a wooded plot of 1.4 hectares with swimming pool and offers an exceptional view of the mountains. The house features beautiful living rooms opening onto a south facing terrace. 2 cellars, 2 garages. Swimming pool 7x7m, terrace in lpe of more than 200 m², summer kitchen.

BARNES CÔTE BASQUE

2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





